

482

Höllinghofen

1595 November 13 (Donnerstags nach sanct Martini des  
heiligen Bisschoffes)

Margarete Freseken verkauft an den Neheimer Bürger Johann  
Hugenpoith und seine Frau Else Richters 2 1/2 Morgen Land  
gelegen auf dem Springe (offenbar bei Neheim) zwischen dem  
Schüngelschen und der Verkäuferin weiterem Lande sowie  
zwischen Kämpen und Gärten der Helken, Homberg, der Neheimer  
Kirche u.a., und frei bis auf den Zehnten. Der Rückkauf  
bleibt für alle Jahr mit 50 Talern vorbehalten.  
Richter und Schöffen des Neheimer Gerichtes siegeln ~~mit~~ mit  
dem Gerichtssiegel.

Orig., Perg., Neheimer Gerichtssiegel.- Alte Sign.: V, 164.

Angeheftet Transfix vom 9.XI.1615, ~~vgl. Höllinghofen, Nr.~~